

デートDV モノローグ（前編）

今日は付き合いはじめたばかりのジュンコとヒロの話を聞いて考えてみたいと思います。

2人は高校1年です。3か月前から2人は付き合うようになりました。初めはいい感じで付き合っていた2人ですが、お互いに最近なんだか「なんか違うなー」「これでいいのかなあ」って思うようになってきました。先週、ジュンコは誕生日でした。誕生日のお祝いに、2人でデートをしようと思って、ヒロが「映画に行こう」と、ジュンコを誘いました。でもなんだか2人にとってスツキリしない展開になったようです。同じ出来事だったのに、2人にとってはそれぞれ違う感じ方をしていたようです。2人がそれぞれどんなつもりだったのか、聞いてみましょう。

ヒロ	もうすぐジュンコの誕生日。2人にとっては初めての記念日だし、ここは男として、ビシッときめていいところをみせようと思ってた。いつもみたいなダラダラしたデートじゃなくて、しっかり計画して、リードしてやりたいと思ってたんだ。いつもとは違うデートでジュンコを喜ばせてやりたかった。
ジュンコ	誕生日の前日、ヒロからデートに誘われた。誕生日には、仲良くしているいつものメンバーで遊びに行く約束していた。ヒロから誘われて嬉しかったんだけど、急すぎて、すぐに「うん」とは言えなかった。友だちとはずっと前から約束してたから、今更断れないと思った。どうしようと思って悩んでいたら、ヒロがちょっとイライラしているように見えた。
ヒロ	当然喜んでくれると思ってたのに、ジュンコはなんだか嬉しくないみたいだった。ジュンコのためにはりきってプランを考えてたのに……。俺1人でバカみたい。っていうかふつう誕生日って彼氏と一緒に過ごすもんじゃないの？俺より大事なことがほかにあるわけ？
ジュンコ	ヒロがイライラするから、友だちとの約束のことは言いづらくなった。どんどん機嫌が悪くなって行って、どうしたらいいのかわからなかった。私のことを嫌いになるんじゃないかと思ったから、あわててデートに行くっていった。
ヒロ	ジュンコの女友達から「誕生日なんだからしっかり祝ってやりなさいよ！女の子をちゃんとリードできて一人前の男なんだからね！」と言われた。俺は彼氏としてちゃんとしてるのに、そいつは俺にいろいろと言ってくる。だから俺は誕生日にジュンコをちゃんとリードして、いい彼氏なんだって認められたかった。そしたらジュンコが急にデートに行くって言い出した。なんなのあいつ。行くんだったら最初からそう言えばいいのに。
ジュンコ	夜、友だちに遊びに行けなくなったって話したら「彼氏に愛されてるね」って言われた。やっぱり普通は彼氏のこと優先させるんだ。友だちとの関係も大事にしたいと思う私っておかしいのかな。でも……なんだかなー

(成功版)

ヒロ	ねえ、明日ジュンコの誕生日だろ？デートしようよ！ いつもみたいに一緒に帰ったりするデートじゃなくてさ！俺、そのためにいろいろ調べて準備してたんだ。
ジュンコ	誕生日覚えててくれたんだ！ありがとう。でも明日は誕生日のお祝いに友だちと遊びに行く約束しちゃってるんだ。ずっと前からの約束だし、私も楽しみにしてたんだよね。だから明日は行けないんだよね。
ヒロ	そうなんだ。びっくりさせようと思ってたんだけど、前もって言っとけばよかったね。俺、友だちから「しっかりリードしなきゃ」って言われてたし、それに最近ジュンコが友だちの方を大事にしているように見えたから、俺、少し不安になって焦ってたのかも。
ジュンコ	デートに誘ってくれてとても嬉しかったよ！ありがとう！ヒロのことは大切に思ってるよ。でも私にとっては友だちとの関係もとても大事なんだよね。ねえ、今度の休みの日はどう？その日なら大丈夫だよ。
ヒロ	わかった！じゃあ、また次の休みの日までに準備しておくよ！
ジュンコ	楽しみに待ってるね！